

Preis beim internationalen Mathematikwettbewerb "Mathematische Modelleercompetitie Maastricht"

Von Yoyo Zou

27. Januar 2024, 00:00

Am 27. Januar 2024 nahm ein Team unserer Schule erfolgreich am Wettbewerb "Mathematische Modelleercompetitie Maastricht" teil. Das Team bestand aus den talentierten Teilnehmern Hanna van Laak, Lars Haselbach, Luqiao Zou, Daniel Thogmartin und Ferdinand Steinbacher. Sie wurden dabei tatkräftig von die Lehrern Herrn Bergmann, Frau Polke und Herrn Kalenberg begleitet. Der Wettbewerb, der in Maastricht stattfand, zog insgesamt 27 Teams aus Deutschland, Belgien und den Niederlanden an. Trotz des harten Wettbewerbs gelang es dem Team, einen beachtlichen Erfolg zu erzielen. Sie sicherten sich den 5. Platz in der Gesamtwertung. Die Leistung des Teams ist besonders bemerkenswert, da sie sich unter einer Vielzahl von Teilnehmern aus verschiedenen Ländern behaupten mussten. Ihr Engagement, ihre Fähigkeiten und ihr Teamgeist, unterstützt von Herrn Bergmann, Frau Polke und Herrn Kalenberg, trugen maßgeblich zu diesem Erfolg bei.

Yoyo Zou



